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　 　 　 　 　 龍の如く 

 
　今年は辰年。これにちなんで、３学期始業式に子どもたちに「鯉の滝
登り」「海千山千」の語源となった「鯉は大きな滝を登り切り、蛇は海
で千年、山で千年修行して、それぞれ龍になった」という話を紹介しま
した。そして「鯉も蛇も、それぞれ龍になるための条件は違うが共通し
ていることがある。それは、どちらも龍になりたいという目標を強くもち、その目標達成

 のために、滝登りや長い年月の修行などの苦労や努力をしていること」と話しました。
　学年末を迎え、４月には、６年生は中学校へ、１～５年はそれぞれ進級となります。新
年度に向けて自分なりの新たな目標を見つけ、その達成に向けて意欲的に取り組むことを

 通して、鯉や蛇が龍になるように、それぞれ大きく成長してほしいと思います。
　保護者や地域の皆様には、この１年間、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、
様々な面で支えてくださり、ありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いい

 たします。
 
 

地域と結ぶ広報誌 

 

令和６年３月１８日 

第１１６号（１） 

稲沢市立丸甲小学校

３学期の様子

　＜大谷翔平選手からの贈り物 １／９＞ 
　大谷翔平選手から
全国の小学校にグロ
ーブが贈られました
が、本校にも冬休み
中に届きました。右
利き用２つと左利き
用１つです。まずは始業式で全校にお披露
目しました。その後、このグローブを各ク
ラスに順にまわして、一人一人が直に見た
り触ったりする機会を設けました。子ども
たちは、実際にはめてその感触を確かめた
り、クラスで記念写真をとったりしていま
した。これからも、このグローブをたくさ
ん使って楽しんでもらいたいと思います。 

 
＜学校保健委員会 １／２２＞ 

　本校児童の生活アンケートの結果、スマ
ホやPC等のメディアを使う時間が増加して
おり、その際、イヤホンやヘッドフォンを
使用する児童も半数近くいることが分かり
ました。そこで、今回は「ヘッドフォン難
聴」について、本校の学校医、やまだ耳鼻
咽喉科の山田眞幹先生にご講話いただきま

した。耳の構造、難聴になる要因とその予
防方法など、イラストや図を交えてわかり
やすく教えていただき
ました。一度悪くなっ
た聴力は回復が難しい
そうです。ぜひ日頃か
ら気をつけて生活した

 いと思います。
 

＜雪遊び　１／２３～２４＞ 
　１月23日から24日
にかけて雪が降りま
した。ただ、校庭に
は思ったほど雪は積
もらず、子どもたち
にとってはちょっと
残念な結果に…。でも、わずかに積もった
雪を触って冷たさを確かめたり、運動場の
端に残った雪をかき集めて雪だるまを作っ

 たりして、元気に楽しんでいました。
 

◇「学校かわらばん」は本校ＨＰにも
掲載します。ＨＰではカラー版でご

 覧いただけます。



第３回学校運営協議会報告 
 ◇　令和６年２月２６日（月）１４：００～（午前中：授業参観）

　　授業参観の後、「学校評価結果報告」「次年度学校運営方針」などについて協議・意見
 交換しました。主な内容は以下の通りです。

＜布智っ子祭・もちつき　２／３＞ 
　なかよし(縦割り)学級毎に、高学年のリー
ダーシップの下、全学年で協力してお店を企
画・運営しました。また、PTAの方にも出店
していただきました。子どもたちは、店員と
して保護者や地域の方をもてなしたり、お客
として、なかよし学級毎にお店巡りをしなが

 ら楽しく過ごしました。
　午後は、おやじの会による
もちつき大会も行われ、親
子、地域、教職員も交えて、

 もちつきを楽しみました。
 

＜卒業生を送る会　３／１＞ 
　１～５年生が、これまでお世
話になった６年生への感謝の気
持ちを、プレゼントや歌、ダン
スや劇などで表現しました。６
年生も返礼として、自分たちの
思い出を劇にして楽しませてく
れました。
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○　学校評価結果報告 
 　・　かわら版第116(2)参照 

○　本校の様子・次年度に向けて 
 ・　授業中、子どもたちは落ち着いて集中して取り組んでいる。

・　１年生から挨拶に積極的に取り組んでいることがよい。自ら進んでできるよう、
 今後も推進してほしい。

 ・　発言の声は低学年ほど大きい傾向が見られる。
・　表現に対する課題が挙げられていたが、「自分の言葉で説明する場面を増やす」

「説明は最後までしっかり言い切らせる」を繰り返して習慣づけることで育つと考
 えられる。

・　今年度、主体的な態度を育成するための授業の導入に取り組んでいたが、今後、
 展開段階における取組にも着手できるとよい。

・　先生が子どもの発言を慌てさせず、待つ姿勢が素晴らしい。「早く早く」と言っ
 てしまいそうだが、簡単なようで難しいこと。

・　発達段階に応じたキャリア教育が大切である。キャリア教育の推進もぜひ取り入
 れてほしい。

・　「物はいざという時につまずかない場所に置く」など、安全性に配慮した環境づ
 くりを今後も進めてほしい。

 ・　校内の掃除が隅々まできれいにされていて感心した。
・　教室にはエアコンがあり、昔と比較して恵まれた環境でのびのび学習できている。


